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der Abgeordneten 

und Genossen 

Xl\'. Gesetzgcbungsperiode 

A n fra g e 

Babanitz 

an die Bundesregierung betreffend Massnahmen während der 

ersten Hälfte der laufenden Legislaturperiode. 

Mit Ende der Session 1976/77 ist die erste Hälfte der 

Legislaturperiode beendet. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten 

daher an die Bundesregierung die nachstehende 

A n.f rag e 

Ist die Bundesregierung bereit, im Rahmen der Beantwortung 

dieser Anfrage eine Zusammenstellung der wichtigsten Maß

nahmen der einzelnen Ressorts während der ersten Hälfte 

der XIV. Legislaturperiode vorzulegen, die für das Land 

Burgenland von Bedeutung sind ? 
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